

# *Miguel Diaz-Canel préside une réunion sur la marche du programme pour les 500 ans de La Havane*

---



La Havane, 14 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a présidé cette fin de semaine à La Havane une réunion du groupe gouvernemental d'appui à notre capitale.

Cette réunion a analysé le programme en cours en vue des festivités pour le cinquième centenaire de La Havane, le 16 novembre 2019.

A cette occasion, Miguel Diaz-Canel a rappelé que par ces actions le gouvernement cubain va concrétiser la priorité fixée par Raul Castro en ce qui concerne la mise en place d'un plan pour La Havane car ses problèmes, a-t-il relevé, dépassant les autorités de la ville, doivent être résolus avec l'aide de tous les organismes de l'administration centrale de l'État.

Le président cubain a indiqué que les actions inscrites dans ce programme doivent devenir une méthode de travail permanent.

Au cours de la réunion, les autorités locales ont exposé les principaux points du programme qui vise notamment au développement économique et social des 15 arrondissements de notre capitale ainsi qu'à la consolidation de l'identité, de la connaissance de l'histoire et de l'amour de leurs habitants.

Les représentants des autorités havanaises ont exposé la marche des nouveaux ouvrages et de la rénovation d'autres dont des centres de santé, des établissements scolaires, des musées, des logements, des parcs, des maisons de la culture et de bibliothèques, entre autres ainsi que la réparation de conduites d'eau et de rues et avenues.

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162242-miguel-diaz-canel-preside-une-reunion-sur-la-marche-du-programme-pour-les-500-ans-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**